

Fachschaftsprotokoll

Florian Tönnies

14. Februar 2018

Anwesende: Florian T., Paul, Anne, Niels, Daniel, Christina, Severin, Robin, Timon, Tobias, Bahner

Erstis: Marlene, Pavel, Sino

Neue: Tim, Michael

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	StuRa	2
3	FakRat	2
4	Severin	2
5	Flo	2
5.1	StuRa	2
5.2	Karlheinz	2
5.3	Cip-Pools	3
5.4	FS-Workstation	3
5.5	Hinweise zu Tagesordnungen	3
5.6	Geschäftsordnung	3
6	BVS	3
7	DESY	3
8	Sonstiges	3
8.1	SENF	3
9	HabIKomm allgemein	4

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:18:18

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Severin
- Protokoll: Florian T.

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

DESY, Habl-Komm allgemein

2 StuRa

War jemand da? Nein.

3 FakRat

War jemand da? Ja.

Wir können/sollten eine „Stelle“ einrichten für Habilitanten, die die Evas (Vorlesungen, Tutorate, etc) zu den baldigen Habilitanten sammelt. Wir bekommen Liste mit aktuell/baldigen Habls. Wer will das machen? Niemand spezielles, sondern funktionierender Kalender. Paul kann sich um Kalender kümmern.

4 Severin

Kabel ist bestellt, Adapter für Flo wird nicht benötigt.

5 Flo

5.1 StuRa

Bin am 13.03 nicht in Freiburg, wer geht in den StuRa? Paul schreib es sich in seinen Kalender und kann hin.

5.2 Karlheinz

Flo hat mit Karlheinz gesprochen.

5.3 Cip-Pools

Flo hat Werkzeug für Drucker in CIP-Pools, kommen in FS. Nach Gebrauch wieder zurücklegen. Bei herausholen von Papier auf Vollständigkeit achten, kleine Papierfetzen können optische Sensoren blockieren, das führt zur Papierstaumeldung.

5.4 FS-Workstation

Sehr komisches Verhalten:

vom Laptop aus: *ping* an IP und Name hat Ergebnis geliefert, *nslookup* auch, *ssh* ging ins Leere, *traceroute* ebenfalls.

Rechner selber: keine Verbindung ins Internet möglich

Ergebnis: Drucker im AP hatten unsere IP-Adressen fest eingestellt, waren aber seit Jahren nicht mehr angeschaltet

5.5 Hinweise zu Tagesordnungen

eigene TPSs kann jeder auf Webseite hinzufügen. Eintrag vor 24 Stunden vor Sitzungsbeginn (Start StuRa): einfach eintragen. Danach: Sternchen vor TOP hinzufügen, dann weiß ich, dass das neu ist und muss nicht suchen, welcher TOP dazugekommen ist, bzw ob etwas dazugekommen ist (vor der Sitzung schau ich immer noch).

5.6 Geschäftsordnung

Weiß jemand, wo die „neue“ Geschäftsordnung (von 2015/2016 oder so) ist? Severin fragt Phillip. Niels hat sie wohl überarbeitet, Paul hat wohl noch eine alte Version.

6 BVS

Bald wieder Uni-Wahl. Wer will sich engagieren/aufstellen lassen? Schon mal Gedanken machen. Liste für FakRat etc. zu Beginn des Sommersemesters erstellen.

7 DESY

Termine: Freitag im Sommer geht nicht, nur Montags. 09. oder 16. 07 oder im Winter. Wir wissen aber eh nicht, wie es mit der CERN-Fahrt läuft (Winter oder Sommer). DESY dann im Winter, CERN im Sommer diesmal. Dann hätten wir im Winter den Weihnachtsmarkt in Hamburg und den Genfer See im Sommer. Montagstermine sind nicht gut (wären Montag bis Mittwoch oder Sonntag bis Mittwoch oder so). Montagstermine absagen. 13.07 ist Sommerfest.

8 Sonstiges

8.1 SENF

Wollen wir das? Ja.

Wann? Zu Beginn der Vorlesungszeit (1. Donnerstag).

Wer will Orga machen? Flo, Sino

Was bieten wir an? Getränke selber verkaufen, dann weniger Müll.

Rest klärt Orga

8.2 EVA-Ordner

Daniel schaut auf Pinnwand nach, welche EVA da ist.

9 HablKomm allgemein

gestrichen